



## **Antrag**

### **der Grünen-ALG**

eingbracht in der Gemeinderatssitzung vom 12. Juni 2014

**von**

**KO Dr. Gerhard Wohlfahrt**

#### **Betrifft: Reduktion von Luxuspensionen – Prüfung der Möglichkeiten im Haus Graz**

In diesen Tagen, wahrscheinlich sogar heute, wird voraussichtlich im Nationalrat eine Reduktion sogenannter „Luxuspensionen“ im öffentlichen Bereich und für Firmen im öffentlichen Besitz im Rahmen des sogenannten Sonderpensionsbegrenzungsgesetzes beschlossen werden. Auch das Haus Graz könnte inhaltlich von diesen Regelungen betroffen sein, sowohl bei der Messe als auch bei der Holding Graz gibt es Pensionsregelungen, die durchaus als Luxuspensionen im Sinne des oben erwähnten Bundesgesetzes betrachtet werden können. Außerdem gibt es auch Doppelpensionen aus Politikerpension und Pensionen unserer Beteiligungen.

Deshalb stelle ich folgenden

## **Antrag**

Der Finanzstadtrat der Stadt Graz, Univ.Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher, wird ersucht, in der Sitzung des Grazer Gemeinderates im September 2014 einen schriftlichen Bericht über die Umsetzungsmöglichkeiten des oben genannten Bundesgesetzes bzw. über Möglichkeiten der inhaltlichen Umsetzung der in diesem Bundesgesetz vorgesehenen Maßnahmen – Kürzung von Luxuspensionen - im Haus Graz vorzulegen.